

Tomorrow



2020. 8. 25 (火) 発行

さあ、2学期の始まりです！

24日間の夏休みが終わりました。多少短かったとは言え、様々な出来事があり、中には、反省すべき点もあったことと思います。しかし、同時に、子どもたちなりに「これだけは頑張った」と自信をもって言える点もあったはず。どんな小さなことでも構いません。そのような成果を認め励ますことで、自信と意欲をもって2学期のスタートが切れるようサポートしていただければと思います。



8・9月の行事予定

25	火	5校時 給食開始 ①始業式 ②～④課題テスト(国・数・社) 諸会費引落日	12	土	*****
26	水	①②課題テスト(英・理) 専門委員会 SC	13	日	*****
27	木		14	月	
28	金	現金集金日 SC	15	火	諸会費引落日
29	土	*****	16	水	SC
30	日	*****	17	木	体育会準備 現金集金日
31	月		18	金	体育会 現金集金日 SC
1	火		19	土	吹奏楽部演奏会*****
2	水	6校時 ⑥金5	20	日	*****
3	木		21	月	敬老の日*****
4	金	SC	22	火	秋分の日*****
5	土	*****	23	水	職員会議 SC
6	日	*****	24	木	体育会予備日
7	月		25	金	⑤⑥生徒会役員選挙 SC 諸会費引落日
8	火		26	土	*****
9	水	6校時 ⑥金4 SC	27	日	*****
10	木		28	月	
11	金	SC	29	火	
			30	水	



<10月の主な予定>

2～5日 備南東地区新人戦 / 5日 弁当持参 / 9日 中間考査範囲発表 / 16日 中間考査

お知らせとお願い

○それでいいのでしょうか？

お子様の夏休みの課題は、期限までに提出できるでしょうか。放課後、教室に残ってやり終えていない課題を終わらせるために、部活動に参加できなくなるようなことはないでしょうか。当然のことながら、課題の提出点は成績に加味されます。出だしから厳しい状況にならないよう、ご家庭でもしっかり声掛けをしていただければと思います。遅れてでも出すべきものは出す。目安は1週間程でしょうか。お子様が諦めずに頑張れば頑張った分だけ自分にプラスとなって返ってくるでしょうし、頑張らなければそのしっぺ返しはお子様自身が受けなければなりません。

○生徒会執行部1年生メンバー募集

本校の生徒会執行部は、生徒全体の要として、週に1度の挨拶運動に取り組んだり、様々な式典での挨拶や、生徒総会・文化発表会などの各種行事の運営、倉敷こどもサミットなどの対外行事への参加を精力的に行っています。さて、今まで生徒会を引っ張ってきた2・3年生で構成される現執行部の任期が9月末で終了し、10月からは1・2年生で構成される新執行部がスタートします。それに向けて、9月25日(金)に新執行部のメンバーを選出する生徒会役員選挙を実施する予定です。現在、この新執行部のメンバーを募集中です。現執行部のメンバーのほとんどが部活動でも活躍しており、生徒会執行部と部活動との両立は十分可能です。立候補の締切は9月4日(金)です。希望者は早めに担任まで連絡してください。

○暑中見舞い葉書、次々届く！

一年生の夏の特別課題『暑中見舞い葉書コンクール』で配布した葉書が、夏休みの間に次々と各担任の先生のもとへ届けられました。花火や西瓜など夏らしい題材をあしらったものや、これは時間をかけたなという力作もあり、目を楽しませてくれました。各担任の先生に推薦されたものの中から優秀なものを学年団で数点選び、後日表彰したいと思います。なお、これらの葉書は教室に掲示します。

○今年の体育会は・・・

今年の体育会は9月18日(金) <予備日24日(木)>に実施されますが、新型コロナウイルス感染症対策のため、内容を厳選し、規模を縮小した形で無観客で行います。楽しみにされていた保護者の方々には誠に申し訳ありませんが、どうかご理解ください。よろしくお祈りします。なお、この日は給食があります。

○神戸減災学習について

例年、東陽中学校では、1年生の総合的な学習として「減災学習」に取り組んでいます。今年も、校内において「減災学習」を行うことには変わりはありませんが、柱の1つである11月に予定していた神戸研修は、新型コロナウイルス感染症対策の関係で2学期中の実施はできなくなりました。現在、2月初めに実施する予定で準備をしていますが、これも今後の状況により実施できるかどうかは分かりません。今後の動きにつきましては、学年だより等を通じて連絡させていただきます。

○よろしくお祈りします！！

本年度の東陽中学校の取り組みの1つに「清掃」があります。私の監督区域でも、子どもたちが廊下にかがみ込んで、毎日、一生懸命に雑巾で廊下を拭いています。そこをお願いします。どうか、子どもたちの頑張りが無駄にならないよう、中学校へお越しの場合は、ご家庭からスリッパを持参されるか、玄関に備え付けのスリッパをご利用ください。よろしくお祈りします。